

'Desafío extremo' Las aventuras de Jesús Calleja en Cuatro -esta semana volvimos a ver la expedición al Polo Norte- están dejándole a la cadena unos resultados estupendos.



LAS PELÍCULAS

CLASIFICACIÓN: *** MUY BUENA
** BUENA * REGULAR • MALA

EL HIDALGO	*
ETB 2	18.45
CONFIDENCE	*
ETB 2	22.00
PODER ABSOLUTO	**
TCM	20.00
LA VERDAD SOBRE PERROS Y GATOS	**
La Sexta	22.35
A TODO GAS 2	•
Antena 3	23.00
EL SECRETO DEL BUDA NEGRO	-
ETB 2	0.45
LA REINA DE LOS CONDENADOS	*
La 2	1.45

EL HIDALGO

18.45 ETB 2

California Conquest. Oeste. Director: Lew Landers. Intérpretes: Cornel Wilde, Teresa Wright, Alfonso Bedoya. Duración: 79 m. EE UU. 1952.

Con el fin de atemperar la Guerra Fría, en este pintoresco 'western' vemos a norteamericanos y rusos unidos en la lucha que el gobierno estadounidense mantiene contra México. Parece que se basa en hechos reales, pero la cinta carece de entidad.

PODER ABSOLUTO

20.00 TCM

Absolute Power. Intriga. Director: Clint Eastwood. Intérpretes: Clint Eastwood, Gene Hackman, Ed Harris, Laura Linney. Duración: 120 m. EE UU. 1997.

El típico 'thriller' con antihéroe, un ladrón con principios y una suerte de ética muy peculiar, personaje de los predilectos de Clint Eastwood, quien aborda en esta ocasión una trama de corrupción política con sexo y sangre. La historia fue ideada por David Baldacci, y después en guión por William Goldman. El argumento cuestiona hasta dónde puede llegar la impunidad de los gobernantes para salir airoso de cualquier delito, planteado por Eastwood sin concesiones a la galería y a través de una intriga en la que un ladrón de guante blanco, Luther Whitney, es testigo de la muerte de una amante del presidente de los Estados Unidos amanoso de su servicio secreto. Luther se encontrará solo para evitar una acusación de asesinato que, por supuesto, le caerá encima. Suspense hasta el final.

CONFIDENCE

22.00 ETB 2

Confidence. Intriga. Director: James Foley. Intérpretes: Edward Burns, Rachel Weisz. Duración: 97 m. EE UU. 2003.

En este nuevo 'thriller' del autor de 'Glengarry Glen Ross' vemos a toda una serie de timadores, en un entramado de atracos perfectos y maquinaciones gangusteriles, dignas del más despiadado de los 'padrinos'. Sin embargo, 'Confidence' no termina de enganchar, quizás por su estética videoclipera, repleta de mareantes movimientos de cámara, orquestados por el singular fotógrafo bilbaíno Juan Antonio Ruiz Anchía. En el reparto figuran así mismo Dustin Hoffman y Andy García.

A TODO GAS 2

23.00 Antena 3

2 Fast 2 Furious. Acción. Director: John

'Doctor Mateo' Primer tropezón serio del médico de la Alaska asturiana, que este domingo marcaba una cuota del 16,6% y no llegaba a los tres millones de espectadores.



CITA A CIEGAS

Abby es una joven locutora de radio que hace un programa sobre animales. A pesar de ser una mujer inteligente y dulce, está acomplejada por su físico, así que cuando Brian, un chico que conoció a través de una llamada al programa, le propone que se encuentren, Abby pide a una vecina, que es modelo, que se haga pasar por ella. Michael Lehmann ('El gran Halcón', '40 días y 40 noches') dirige una en-

tretenida comedia romántica, con ecos de 'Cyrano de Bergerac', en la que destaca un buen guión de Audrey Wells ('Bajo el sol de la Toscana') y las interpretaciones de Uma Thurman, Janeane Garofalo y Ben Chaplin.

LA VERDAD SOBRE PERROS Y GATOS

22.35 La Sexta

The Truth About Cats & Dogs. Comedia. Director: Michael Lehmann. Intérpretes: Uma Thurman, Janeane Garofalo. Duración: 98 m. EE UU. 1996.



PUNTO ● RADIO

103.7 FM BILBAO 105.6 FM VITORIA

senmascarar nuevamente el crimen que se esconde tras ese mundo marginal.

LA REINA DE LOS CONDENADOS

1.45 La 2

The Queen of the Damned. Terror. Director: Michael Rymer. Intérpretes: Stuart Townsend y Marguerite Moreau. Duración: 101 m. EE UU-Australia. 2002.

Supuesta secuela de 'Entrevista con el vampiro', bastante decepcionante y a años luz de la precedente. Sin conservar a los actores del anterior filme, muestra al legendario vampiro Lestat, que ha despertado de un sueño de décadas, decidido a salir a la luz. Lestat, al que ya no le agrada estar desterrado en las sombras, se ha reinventado como una estrella de heavy metal. El embriagador atractivo de su música se ha extendido por todo el mundo, llegando finalmente a oídos de la antigua reina Akasha que duerme en su cripta bajo el hielo ártico, esperando el momento adecuado para levantarse de nuevo. Dirige el australiano Michael Rymer, autor de 'Angel baby', 'Allie & me' y 'Juego de confidencias', que rodó el filme en su tierra natal.

LAS SERIES

AMAR EN TIEMPOS REVUELTOS

16.00 TVE 1

Ana cuenta a su familia que sabe que no es hija suya. Marta da explicaciones acerca de su adopción y eso enfada todavía más a Encarna y Ramón, que eran partidarios de seguir con la mentira. A solas, Ana comunica a Marta que ella no puede tener hijos. Juan Grande y Sole reflexionan sobre la misteriosa monja que trató de raptar al niño salvaje. Juan comprueba que llevaba un hábito falso.

ESTADOS ALTERADOS MAITENA

17.05 La Sexta

Julia recibe un mensaje de Xavi en el contestador subido de tono y Diego que se encuentra en su casa, lo escucha accidentalmente. La casualidad hace que Xavi aparezca también en el piso de Julia y que se enzarce con Diego en una pelea de hombres para ver quién es capaz de seducir a la abogada. Mariola, envidiosa

del éxito de Sabrina con los hombres, decide cambiar totalmente de forma de vestirse y actuar para llamar la atención de los hombres.

YO SOY BEA

18.00 Telecinco

Justo cuando ha aceptado casarse con Diego y cuando están a punto de huir juntos, Adriana escucha por la radio la situación de Chali y el riesgo de su entrada en prisión y decide entregarse. Sin embargo, Diego explica que tiene un plan para que sólo Joni pague por el delito. Por su parte y aunque humillada, Chali acepta volver de peluquera a 'Bulevar 21', sin sospechar que Alicia sólo quiere tenerla cerca para manipularla a su antojo.

HOUSE

21.30 Cuatro

Un hombre espera junto a la puerta de la casa del doctor House. Se siente enfermo y después de visitar a multitud de mé-

dicos no ha encontrado a ninguno que pueda ayudarle. House no quiere atenderle, pero tras provocarle una crisis, el hospital le obliga a estudiar su caso. Es un diagnóstico complicado, tiene el VIH pero House sospecha que sus síntomas se pueden deber a otra enfermedad. Además, Stacy está muy enfadada con House, el doctor se ha colado en la consulta de su psiquiatra y ha leído el informe confidencial de su ex mujer.

HOSPITAL CENTRAL

22.15 Telecinco

Un hombre perderá el conocimiento mientras conduce. En Urgencias lo atenderán Héctor y Jacobo, quienes descubrirán que el paciente tiene un cáncer terminal. Tras recuperar la conciencia, informará que su intención era suicidarse tras dirigir una venganza, ya que momentos antes del accidente había instalado una bomba con temporizador cuyo destinatario era una concejal de Urbanismo.

EL TELEVISOR

VANESSA PÉREZ SAN EMETERIO 32 AÑOS (BILBAO) GESTOR DE BANCA
Si quieres ser el crítico de televisión del mes que viene, contacta con enlaCe (94 487 01 95 o enlace@diario-elcorreo.es). Ganarás un lote de regalos de 'Cállate la boca' y la satisfacción de expresar tus opiniones.

Paso palabra

Las tardes de Telemundo vienen cargadas de programas de entretenimiento. La mayoría son realities poco educativos dedicados al famoseo u orientados a la búsqueda de pareja, pero, afortunadamente, cuando la tarde toca a su fin se emite 'Pasapalabra', un espacio un tanto original que llega a nuestras pantallas de la mano de Christian Gálvez. En él se mezcla el humor aportado por los ayudantes de los concursantes que son 'famosos televisivos', con una serie de pruebas que les apor-

tan los puntos necesarios para llegar al gran rostro final. Ése es el momento álgido del programa, en el cual ya han sido varios los afortunados que han conseguido premios millonarios. A través de estos juegos de palabras aprendemos nuevos términos y mejoramos en fluidez verbal. En mi opinión, buena falta nos hacen concursos como éste, porque si me preguntaran mi parecer sobre la forma de utilizar el lenguaje en la tele, sencillamente respondería 'paso palabra'.